

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 5 SEPTEMBRE 1906

80ème Année

Baptême Impérial.

Paris, 24 août. A l'occasion du prochain baptême du petit-fils de l'empereur Guillaume II, il nous a paru intéressant de publier un souvenir se rapportant à une cérémonie analogue.

ner un caractère familial à ces manifestations. Sa Majesté espère que les villes saisiront cette occasion pour marier des filles pauvres et orphelines avec d'anciens militaires.

Le 23 mars 1817, à quatre heures et demie du soir, le maire de Fontainebleau, le très brave et très honorable M. Du Bois d'Arneville, esprit du sous-préfet, M. César Valade, qui se tenait à l'instinct du préfet de Melun, l'heureuse nouvelle de l'accouchement de S. M. l'impératrice Marie-Louise.

1°—Dot des deux filles honorées qui seront mariées avec d'anciens militaires 1,200

Cette nouvelle, tombant à plein dans la silencieuse cité, y produisit une émotion considérable. A l'instar de Paris, Melun avait déjà illuminé. Que devait faire Fontainebleau? Fontainebleau, la maison des Rois, l'œuvre des siècles?

2°—Fournitures de cierges, offrandes, gratifications aux officiers de l'église pour la cérémonie religieuse du mariage 354 37

M. Du Bois d'Arneville, laissant tout travail, informa le sous-préfet qu'à la suite de "sa manifestation de ses ordres", il allait donner sans délai la plus grande publicité possible à la nouvelle heureuse de la naissance du Roi de Rome, en regrettant toutefois que le peu de temps qui lui restait ne lui permit pas de préparer une pompe approximative de la grandeur de l'objet de la proclamation.

3°—Fourniture de vin faite aux détachements de la Gendarmerie et de la Garde Impériale qui serviront d'escorte au cortège 16 80

D'une plume fébrile, qui fut conservée, malgré son agitation, le souci des rondeurs du style et des épithètes recherchées, M. Du Bois d'Arneville adressa à MM. les fonctionnaires civils et militaires, à MM. les commandants, concierges, architectes, chapelains, officiers du Palais, à tous MM. les militaires gradés de la ville, ainsi qu'aux habitants "marquants par leur existence honorable", une lettre circulaire d'invitation à vouloir bien faire partie du cortège qui devait avoir lieu le plus tôt possible, presque sur-le-champ, à sept heures.

4°—Fournitures de bouquets, chapeaux, bourges, etc., pour les rosières 45 50

Cet appel affola les fonctionnaires. Il était un peu après cinq heures. Les cuisines chantaient. Il y eut quelques défections, et non des moindres. Nous serions curieux de savoir, mais le saurons-nous jamais? La crainte d'un fâcheux oubli au sous-préfet, au président du tribunal, au curé et au colonel Christiani, l'hommage qu'ils devaient à l'Empereur, et la gaïnerie que réclamait l'état de l'impératrice.

5°—Fourniture de distributions de viande de boucherie, les frais du bal et des illuminations comprennent une somme de... 1 502 57

M. César Valade répondit qu'il arrivait sur l'heure de sa tournée pour la levée de la conscription et que son état de lassitude lui commandait le repos. M. Ménessier, président du tribunal, répondit au maire qu'il venait de recevoir sa lettre à sept heures, et que, le cortège devant avoir lieu justement à cette heure-là, il lui était impossible de rassembler sa compagnie dans le moment, malgré le plaisir qu'il aurait eu à le faire.

6°—Fournitures de bouquets, chapeaux, bourges, etc., pour les rosières 45 50

M. Thibault, le curé, et M. le colonel baron Christiani, avec mille formes de politesse, invoquèrent tous deux la discipline, disant qu'ils n'avaient point reçu d'ordre, le premier de son évêque et le second de S. E. le duc de Frioul, Grand-Marshal du Palais. Cependant, il s'agissait de célébrer le fils de l'Empereur! Il est donc permis de croire que l'abstention de ces personnages fut décidée par des motifs plus pressants. Et nous pouvons nous représenter, pendant que le cortège défile et turbut à travers la ville, le grave président du tribunal, M. Ménessier, détachant délicatement avec son couteau la cuisse d'une succulente gelinotte piquée sur les dards de sa fourchette. "Modimperator"... au moins il est le roi de sa table.

7°—Fourniture de distributions de viande de boucherie, les frais du bal et des illuminations comprennent une somme de... 1 502 57

Mais une autre fête plus importante occupait déjà la ville de Fontainebleau. Le préfet, comte de l'Empire, écrivit le 29 avril à MM. les sous-préfets et maires que Sa Majesté fixait au dimanche 2 juin la cérémonie du "baptême" de son fils. Un Te Deum devait être chanté dans les églises et des fêtes devaient avoir lieu dans chaque commune. Pour don-

8°—Fourniture de distributions de viande de boucherie, les frais du bal et des illuminations comprennent une somme de... 1 502 57

L'affaire Stensland.

Washington, 4 septembre.—Les fonctionnaires du département d'Etat se préoccupent de savoir comment ils pourraient entrer en possession du dépôt monétaire fait par Stensland, le banquier fugitif, dans une des banques de Tanger, Maroc.

Le sous-secrétaire d'Etat Adee s'occupe tout spécialement de la question. L'arrestation de Stensland et son retour aux Etats-Unis, volontaire ou non, ne causeront aucune complication internationale, par contre, la question monétaire sera plus difficile à régler, le dépôt ayant été fait dans une banque étrangère qui n'a pas à se soucier si l'argent a été volé ou non, et qui ne le rendra probablement que sur l'ordre de Stensland lui-même.

Les autorités désirent mettre la main sur ce montant qui, quoique de minime importance, considéré avec l'étendue de la faillite sera toujours autant de gagné pour les créanciers de la banque en faillite.

Chicago, 4 septembre.—On mande de Tanger à la "Tribune": "Les aveux consentis hier soir par l'assistant avocat d'Etat Olsen, jettent un nouveau jour sur la faillite de la Milwaukee Avenue State Bank, et dissipent le mystère qui avait entouré les opérations financières du président et du caissier de cet établissement. Stensland a endossé la plus grande part des responsabilités, tout en accusant le caissier Henry d'être un faussaire.

Il a complètement exonéré son fils Théodore et les directeurs de la banque, et a déclaré que les fonds détournés ne l'avaient jamais été pour son usage personnel, mais simplement pour couvrir des spéculations malheureuses.

Chicago, 4 septembre.—L'assistant avocat d'Etat Baubour a déposé une demande formelle aujourd'hui auprès du gouvernement des Etats-Unis pour l'envoi d'un navire de guerre américain à Tanger en vue de ramener dans ce pays Paul O. Stensland, le banquier en fuite. Le gouverneur Deneen, de l'Illinois, a reçu aujourd'hui le télégramme suivant du sous-secrétaire d'Etat Adee: "Il n'y a pas de traité d'extradition avec le Maroc. Désirez-vous que nous demandions au Sultan de remettre Stensland entre nos mains, comme un acte amical de sa part après lui avoir

L'affaire Stensland.

Washington, 4 septembre.—Les fonctionnaires du département d'Etat se préoccupent de savoir comment ils pourraient entrer en possession du dépôt monétaire fait par Stensland, le banquier fugitif, dans une des banques de Tanger, Maroc.

Le sous-secrétaire d'Etat Adee s'occupe tout spécialement de la question. L'arrestation de Stensland et son retour aux Etats-Unis, volontaire ou non, ne causeront aucune complication internationale, par contre, la question monétaire sera plus difficile à régler, le dépôt ayant été fait dans une banque étrangère qui n'a pas à se soucier si l'argent a été volé ou non, et qui ne le rendra probablement que sur l'ordre de Stensland lui-même.

Les autorités désirent mettre la main sur ce montant qui, quoique de minime importance, considéré avec l'étendue de la faillite sera toujours autant de gagné pour les créanciers de la banque en faillite.

Chicago, 4 septembre.—On mande de Tanger à la "Tribune": "Les aveux consentis hier soir par l'assistant avocat d'Etat Olsen, jettent un nouveau jour sur la faillite de la Milwaukee Avenue State Bank, et dissipent le mystère qui avait entouré les opérations financières du président et du caissier de cet établissement. Stensland a endossé la plus grande part des responsabilités, tout en accusant le caissier Henry d'être un faussaire.

Il a complètement exonéré son fils Théodore et les directeurs de la banque, et a déclaré que les fonds détournés ne l'avaient jamais été pour son usage personnel, mais simplement pour couvrir des spéculations malheureuses.

Chicago, 4 septembre.—L'assistant avocat d'Etat Baubour a déposé une demande formelle aujourd'hui auprès du gouvernement des Etats-Unis pour l'envoi d'un navire de guerre américain à Tanger en vue de ramener dans ce pays Paul O. Stensland, le banquier en fuite. Le gouverneur Deneen, de l'Illinois, a reçu aujourd'hui le télégramme suivant du sous-secrétaire d'Etat Adee: "Il n'y a pas de traité d'extradition avec le Maroc. Désirez-vous que nous demandions au Sultan de remettre Stensland entre nos mains, comme un acte amical de sa part après lui avoir

L'affaire Stensland.

Washington, 4 septembre.—Les fonctionnaires du département d'Etat se préoccupent de savoir comment ils pourraient entrer en possession du dépôt monétaire fait par Stensland, le banquier fugitif, dans une des banques de Tanger, Maroc.

Le sous-secrétaire d'Etat Adee s'occupe tout spécialement de la question. L'arrestation de Stensland et son retour aux Etats-Unis, volontaire ou non, ne causeront aucune complication internationale, par contre, la question monétaire sera plus difficile à régler, le dépôt ayant été fait dans une banque étrangère qui n'a pas à se soucier si l'argent a été volé ou non, et qui ne le rendra probablement que sur l'ordre de Stensland lui-même.

Les autorités désirent mettre la main sur ce montant qui, quoique de minime importance, considéré avec l'étendue de la faillite sera toujours autant de gagné pour les créanciers de la banque en faillite.

Chicago, 4 septembre.—On mande de Tanger à la "Tribune": "Les aveux consentis hier soir par l'assistant avocat d'Etat Olsen, jettent un nouveau jour sur la faillite de la Milwaukee Avenue State Bank, et dissipent le mystère qui avait entouré les opérations financières du président et du caissier de cet établissement. Stensland a endossé la plus grande part des responsabilités, tout en accusant le caissier Henry d'être un faussaire.

Il a complètement exonéré son fils Théodore et les directeurs de la banque, et a déclaré que les fonds détournés ne l'avaient jamais été pour son usage personnel, mais simplement pour couvrir des spéculations malheureuses.

Chicago, 4 septembre.—L'assistant avocat d'Etat Baubour a déposé une demande formelle aujourd'hui auprès du gouvernement des Etats-Unis pour l'envoi d'un navire de guerre américain à Tanger en vue de ramener dans ce pays Paul O. Stensland, le banquier en fuite. Le gouverneur Deneen, de l'Illinois, a reçu aujourd'hui le télégramme suivant du sous-secrétaire d'Etat Adee: "Il n'y a pas de traité d'extradition avec le Maroc. Désirez-vous que nous demandions au Sultan de remettre Stensland entre nos mains, comme un acte amical de sa part après lui avoir

HUILE D'OLIVE ADOLPHE PUGET, MARSEILLE. Exigez cette Marque si vous voulez l'Huile la Plus Pure et de la Meilleure Qualité.

L'ALCOHOLINE EST adoucissante et rafraichissante après qu'on s'est rasé. EST essentielle à la santé et au bien-être des enfants débiles.

Le général Menocal. New York, 4 septembre.—Une dépêche de la Havane à un journal du matin dit que le général Mario Menocal, le candidat rebelle comme président, qui est actuellement à Santiago, se déclare disposé à agir comme médiateur de la paix à la Havane, et il n'est guidé en cela par aucun sentiment d'ambition personnelle.

Le croiseur "Boston" échoué sur la côte du Pacifique. Seattle, Wn., 4 septembre.—On mande de "Bellingham" au "Post-Intelligencer": "Le croiseur "Boston", de la marine des Etats-Unis, s'est échoué à marée basse pendant un épais brouillard, sur les récifs de Peabody, dans le détroit de Rosario, à 25 milles de Bellingham. L'accident est survenu hier à midi.

LE QUADRIUM. Rome, 4 septembre.—Tous les délégués à la Congrégation de la Compagnie des Jésuites ont célébré la messe ce matin, les uns dans la chapelle du collège dédiée à St Jean Berchmans et d'autres dans des chapelles spéciales érigées dans différentes salles du collège.

WALADIES NERVEUSES Guérison Certaine. Sirop Henry Mure. S'écou assuré par 15 années d'expérience dans les Hôpitaux de Paris.

EN JUGEMENT.

St-Petersbourg, 4 septembre.—Par ordre de l'empereur, à moins que le lieutenant-général Stoessel, l'ex-commandant de Port Arthur, le lieutenant-général Fock, qui commandait la quatrième division de l'Est Sibérienne à Port Arthur, et le général Reiss, chef d'état-major du général Stoessel, ne soient acquittés à l'unanimité de la reddition de Port Arthur, les trois officiers mentionnés seront jugés par la cour martiale suprême qui vient d'être instituée.

Le prochain retour du président

Roosevelt à Washington. Oyster Bay, L. I., 4 septembre.—Le président Roosevelt quittera Sagamore Hill pour Washington le 1er octobre. Trois jours après son retour dans la capitale il fera un rapide

PIANOS FISCHER Un Piano de Haut Grade à Prix Modéré. Plus de 120,000 Fabrications, Vendues et en Construction.

LE QUADRIUM.

Rome, 4 septembre.—Tous les délégués à la Congrégation de la Compagnie des Jésuites ont célébré la messe ce matin, les uns dans la chapelle du collège dédiée à St Jean Berchmans et d'autres dans des chapelles spéciales érigées dans différentes salles du collège.

Il ont déjeuné ensuite, puis la cloche a tinté, annonçant le commencement du quadrivium, ou élection d'un général de la société en remplacement de feu le Père Martin, et tous les délégués se sont retirés dans les appartements qui leur ont été assignés, et où ils demeureront pendant quatre jours sans aucune communication avec le monde extérieur.

PIANOS FISCHER Un Piano de Haut Grade à Prix Modéré. Plus de 120,000 Fabrications, Vendues et en Construction.